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4 Piéces
183 m?

Réf. V1516
6 900 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Situé dans le quartier historique de Monaco-Ville, proche du Palais et
de la Cathédrale, dans une petite copropriété tres bien entretenue et
sans ascenseur.Ce triplex de 4 pieces principales est en parfait état et
décoré dans un style "Florentin”, avec des matériaux de tres bonne
qualité dont du bois noble au sol, du double vitrage et I'air conditionné.
L'appartement bénéficie d'une tres jolie vue dégagée sur les toits du
rocher et le Palais, la ville et d'un apercu mer. Il se compose au premier
niveau d'un grand séjour, d'une salle a manger, d'une cuisine

indépendante et entierement équipée. ...

Located in the historic district of Monaco-Ville, close to the Palace and the
Cathedral, in a small, very well-maintained condominium without a lift. This
2-bedroom triplex flat is in perfect condition and decorated in Florenting style, using
top-quality materials including fine wood flooring, double glazing and air
conditioning. The flat enjoys lovely, unobstructed views over the rooftops of the
Rock and the Palace, the city and a glimpse of the sea. The first level comprises a
large living room, a dining room and a separate, fully-equipped kitchen. The second
level, accessible via two ...

VALERI AGENCY
7 AVENUE DES PAPALINS, LE MICHELANGELO - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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